

Rodez, le 15 sept 2009

Rando des crêtes

Répondant à l'invitation de l'ASCEE12, 22 randonneurs de diverses (6) ASCEE de Midi-Pyrénées rejoignaient le gîte de Laviale près de Saint Pierre des Tripiers (48) dès le vendredi soir (11 septembre).

Après de franches et conviviales retrouvailles, chacun pouvait apprécier la qualité de l'accueil réservé à nos amis par Sandrine dans une structure confortable.

La météo aidant, nos amis randonneurs avaient hâte de partir à la découverte des sites tôt le samedi matin.



Le groupe se mettait en marche vers le GR6A via le ravin de Rouzenas et le village de Cassagnes avant d'aborder la corniche des crêtes de la Jonte. De nombreuses haltes permettaient à chacun d'admirer les points de vue sur la vallée, les célèbres chefs d'oeuvre de la nature (vase de Chine, vase de Sèvres...).



En fin de matinée, le groupe quelque peu étiré parvenait au point de basculement vers la vallée du Tarn (arrivée du sentier Brunet).

Une pause au niveau de la fontaine du Treil permettait à tous de se désaltérer et à certains de se rafraîchir ; puis venait l'heure du pique-nique.

L'ensemble des participants reprenait la marche vers le site de Singlegros. Après une nouvelle halte durant laquelle les uns admiraient les perspectives des gorges du Tarn, la couleur caractéristiques de la rivière, le balai incessant des vautours très nombreux sur le site, le franchissement d'une cheminée permettait de rejoindre le hameau abandonné de Volcégur sur le plateau.

De retour au gîte de Laviale, un accueil chaleureux permettait à Sandrine de faire apprécier ses talents culinaires.

Le dimanche matin, nouveau parcours à la découverte du site des Arcs de Saint-Pierre (chaos rocheux du type de celui de Montpellier bien que de taille plus modeste).



Le groupe se déplaçait ensuite sur le plateau du Larzac pour une nouvelle étape à caractère gastronomique à l'auberge de Jassenove.